

学校の様子(1/6)

1/6(金)始業式

今日から3学期が始まりました。3学期最初の行事となる始業式を行いました。冬休み明けということで、少し心配をしていましたが、子どもたちは、しっかりと話を聞き、3学期のよいスタートを切ることができました。始業式の中で、児童代表として、児童会役員の2人が、これからの目標を発表してくれました。2人ともとても立派でした。

始業式に子どもたちに話した内容は下の通りです。また、本日7人の転入生を迎えて、1, 117名でスタートを切りました。

短い3学期ですが、充実した学期になるよう、職員全員でがんばっていききたいと思います。



今日から3学期です。今日から学校は始まるので、今日は学校の元旦です。年の初めなので、「あけましておめでとうございます」を全員で言いたいと思います。校長先生が「あけましておめでとうございます」と言いますが、みなさんは「おめでとうございます」とあいさつしてください。「あけましておめでとうございます」

今年は何年か知っていますか。そうです、酉年です。さて、酉年の人はいますか？手を挙げてみてください。5年生と一部の6年生の人が酉年です。酉年生まれの特徴は、「洞察力があり、多くの才能に恵まれ、頭の回転が速く、几帳面で集中力や持続力があり、凝り性な反面、こだわりが強いので、理想やプライドが高い」と言われています。当たっていますか？校長先生も酉年です。

冬休みはどうでしたか？校長先生が話した3つのこと、お手伝い、あいさつ、目標・夢はできましたか？目標や夢ができた人？どんな目標や夢をもったか楽しみです。ここで、みなさんの代表で、児童会の2人に目標を言ってもらいます。(2人登場：目標を発表)

それでは、3学期の市小の目標は3つです。アルファベットの「C」で始まる次のことを意識してください。

1つめは、「チェンジ」です。気分も新たに目標を決めて、新しい自分を作る努力をしてください。新しい自分を作るには、今までと違う変身「チェンジ」が必要です。新しい年を迎えた今、みなさんは、自分を変えるチャンスです。なりたい自分に変身しましょう。

2つめは、2学期と同じ「チャレンジ」です。以前も話したように、失敗を恐れなくてください。

3つめは、「コミュニケーション」です。これは、「伝える」という意味です。今毎日の生活をしていく上で、自分の思いを伝えることがとても大切です。今年目標の「あいさつ」「友達と仲良くする」にもつながってきます。特に、「あいさつ」で互いの思いが伝わるように、あいさつをされた人は、その思いを必ず返して、声に出して伝えてください。高学年が先頭に立ってくれるとうれしく思います。あいさつ以外にも、授業で自分の思いや考えを発表することもがんばってみてください。

この3つのことを意識して、3学期を過ごしてください。3学期は、1学期や2学期に較べるととても短いです。健康や安全に十分に気をつけ、素晴らしい3学期にしてください。